



Kleefse Tön auf Kurs

Auch in dieser Session sorgen die rund 30 Musiker der Kleefse Tön für gute Stimmung und Ausgelassenheit im Karneval. Ein besonderer Höhepunkt war das Emmericher Prinzentreffen auf der MS Rhein Energy. So wurden Gäste und Tollitäten mit einem neuen Programm und passender Akkordeonbegleitung

empfangen. Erstmals wagen sich die „Töns“ nach Goch, um dort unter anderem bei Sitzungen aufzuspielen. In ihrer Heimatstadt stehen Termine bei Klever Vereinen sowie im Warsteiner Festzelt an. Wie die Jahre zuvor wird auch der Frühschoppenzug in Kranenburg musikalisch begleitet.

Foto: privat